

## Duell mit dem Weltmeister

Bei dem Sprint Wettkampf in Piberstein war auch Faris Al- Sultan am Start.. Gesehen hab ich Faris nur in der Wechselzone vor dem Start und auf der Radstrecke - ich am Weg am Berg aufe - er schon runter .....

Er war etwas schneller. Beim Wasserstart war es etwas kühl aber die Strecke mit 750 m war schnell geschwommen - danach auf die Radstrecke wo es vom ersten Meter an nur Bergauf ging - von den ersten 10 km waren max 800 Meter flach bzw steil runter - das heißt - bei Km 19 die Steigung mit knapp 16 - 18 % wieder rauf. Der Radsplit war soweit ok bis auf die Tatsache dass Triathleten keine Radfahrer sind. In einem Packerl vor mir hat es einen Typen auf s Maul gehauen, weil der im Lenker liegend dem Vordermann auf den Hinterreifen geglüht ist - er quer über die Straße - das Rad in die andere Richtung.

Nach ca 15 min ein Keuchen hinter mir - er hatte wieder aufgeschlossen und ist an mir vorbei wieder in den Windschatten - keine 500 Meter weiter die gleiche Situation - Rad links in den Graben & er rechts auf der Strasse... Leider hatte ich die Startnummer nicht gesehen, weil der müsste einen Preis für "fehlende Intelligenz" bekommen. Nach der Wende ging es dann ohne Windschattenlutscher runter incl der kurzen aber giftigen Steigung. In der Wechselzone bin ich relativ schnell raus auf die Laufstrecke. Hier bekam ich die Info, dass unser Horst nur knapp 3 min vor mir war. Die 5 km Laufrunde war Wald & Wiese - rauf & runter aber echt nett.

Mit 1:20:39 ins Ziel gekommen und gleich beschlossen, dass ich 2007 in Piberstein schneller sein werde.